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 عبروا عن حزنهم لرحيل الفهد وجددوا البيعة للملك عبدالله

 المسؤولون ورجال الأعمال والمواطنون بجدة يعزون الأسرة المالكة
 :جدة - عبدالخالق الزهراني

 

ر عددٌ من المسؤولين والمواطنين ورجال الأعمال بمحافظة جدة عن بالغ الحزن والأسى لوفاة فقيد الوطن عبَّ 
مجددين الولاء  -رحمه الله  -والأمتين العربية والإسلامية خادم الحرمين الشريفين الملك فهد بن عبدالعزيز 

له بن عبدالعزيز وسمو ولي عهده الأمين والحب لقيادة هذا الوطن المعطاء مبايعين بكل الحب الملك عبدال
صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز. وأكدوا أن الحديث عن مناقب الملك الراحل بحاجة إلى 

صفحات عديدة داعين الله المولى عز وجل أن يتغمد المليك الراحل بواسع رحمته وينزله مع الشهداء 
له لما فيه خير الأمةوالصديقين وأن يوفق خلفه الملك عبدال . 

 خسارة فادحة

٭ الدكتور محمد بن عبود العمودي عبَّر عن ألمه وحزنه على فقيد الأمة بالقول فقدت الأمة العربية 
والإسلامية علماً من أعلام العصر قدم لهذا الوطن على مدى حياته العديد من المشاريع التنموية ولم يأل جهداً 

ن عوناً لازدهار الاقتصاد والنماء في المملكةفي سبيل خدمة دينه ووطنه وكا . 

وأضاف ابن عبود بالقول وفي الوقت الذي نعبر عن ألمنا في مصابنا الجلل جميعاً نرفع عزاءنا وبيعتنا إلى 
الملك عبدالله بن عبدالعزيز آل سعود وإلى ولي عهده الأمين صاحب السمو الملكي الأمير سلطان بن 

ً عبدالعزيز آل سعود والأس رة المالكة والشعب السعودي جميعا . 

 حكمة الكبار

٭ مدير عام الإعلام الداخلي بمنطقة مكة المكرمة الأستاذ سعيد صالح الغامدي قال: لقد أحزننا وألمنا النبأ 
 .الجلل ولا نقول إلا ما يرضي ربنا إن لله ما أخذ وما أعطى ولا حول ولا قوة لنا إلا بالله

اً زاهراً على كافة الأصعدة والمناشط ونسأل الله أن يوفق خلفه لما يحب وأضاف كان عهد الفهد عهد
 .ويرضى

٭ الأستاذ خالد بن عبدالله السبيعي بإدارة الرقابة العربية لوزارة الإعلام أعرب عن بالغ حزنه وألمه لرحيل 
ه أن يوفق خلفه الملك الأب الحنون الملك فهد ورفع تعازيه لأنجاله ولكافة أفراد أسرته الكريمة داعياً الل

 .عبدالله لما يحب ويرضى

وأشار إلى أن الحديث عن مناقب خادم الحرمين الشريفين بحاجة إلى مؤلفات عدة فله منا الدعاء والرحمة 
 .والأمنيات الصادقة لخلفه بالتوفيق

 تجديد الولاء والبيعة



دينة جدة قال: لا شك أن رحيل خادم ٭ الشيخ أحمد بن محمد الميرابي رجل الأعمال المعروف وأحد أعيان م
الحرمين الشريفين الملك فهد بن عبدالعزيز مؤلم للجميع ولكننا نؤمن بقضاء الله وقدره وعزاؤنا أن فقيدنا كان 

من أعظم الزعماء الذين مروا على المملكة العربية السعودية ولعل المتابع للنهضة الحضارية الكبيرة التي 
سنوات الماضية يدرك بجلاء ما أولاه الملك فهد لبلادنا الغاليةعاشتها المملكة خلال ال . 

وأضاف: ونسأل الله العلي العظيم أن يوفق الملك عبدالله بن عبدالعزيز آل سعود وولي عهده الأمين صاحب 
السمو الملكي الأمير سلطان بن عبدالعزيز لما يحبه ويرضاه ونجدد الولاء والبيعة لهما وللأسرة المالكة 

عربية السعودية فقط وإنما يتجاوز ذلك الكريمة.. وهذا المصاب الجلل ليس يقتصر ألمه على أبناء المملكة ال
 .إلى أبناء الأمتين العربية والإسلامية لما للفقيد الراحل من مآثر إنسانية عديدة

 رحم الله الفهد

٭ الأستاذ مصبح علي الغامدي قال إن عهد الملك الراحل فهد بن عبدالعزيز كان عهداً زاخراً بكل ما تعني 
رفعة هذا الوطن حتى أصبح من مصاف الدول المتقدمة فأنشأ  -فر الله له غ -الكلمة.. حيث أخذ على عاتقه 

المصانع والجامعات وفتح كافة أبواب البناء والتقدم للمملكة العربية السعودية هذا إضافة إلى سياسته الحكيمة 
 .على الصعيد الدولي رغم التقلبات والصعاب التي يعيشها العالم

تبر رحيل الملك فهد فاجعة ألمت بالأمة العربية والإسلامية ولا نملك إلا ٭ المواطن خالد علي باسلوم اع
 .الدعاء له بالرحمة ولخلفه بالتوفيق

 


